



www.cica.ws

**ASSISES MONDIALES
DE LA FINANCE
AGRICOLE ET RURALE**
CICA - AFRACA -
ALIDE - APRACA - NENARACA



ADDIS ABÉBA, 25-27 NOVEMBRE 2005

Paris, le 1^{er} décembre 2005

Communiqué de presse

Assises Mondiales du Financement Agricole et Rural Addis Abéba, 26 et 27 novembre 2005

Les premières « Assises Mondiales du Financement Agricole et Rural », se sont réunies à Addis Abeba, les 26 et 27 novembre 2005, à l'initiative de cinq associations internationales d'institutions de crédit agricole et rural : CICA, AFRACA, ALIDE, APRACA, NENARACA (*).

Elles ont permis aux délégués des 300 institutions financières participantes ou représentées par leurs associations régionales, d'échanger sur la situation et les perspectives d'évolution de l'agriculture dans les différentes régions du monde. Les délégués ont pu, en particulier, exposer leurs expériences propres en matière de financement agricole et présenter les différents modèles économiques, juridiques et de gouvernance existants.

Dans son discours d'ouverture, René Carron, Président de la CICA, Président de Crédit Agricole S.A. (Paris) a rappelé les trois objectifs assignés à ces Assises.

Donner la possibilité aux acteurs du financement agricole et rural, quelle que soit leur région géographique, de se connaître, grâce à des échanges d'expériences et d'idées et par le contact avec les experts des organisations internationales.

Réfléchir ensemble aux évolutions et aux progrès du financement de l'agriculture et du monde rural afin d'en favoriser le développement durable dans toutes les parties du monde.

Se mobiliser pour agir ensemble, ce qui suppose, en premier lieu, d'organiser de façon régulière et pérenne la réflexion commune, la coopération et les échanges techniques, notamment dans le domaine de la formation, entre les institutions financières et leurs 5 organisations représentatives.

(*) Confédération Internationale de Crédit Agricole, Association Africaine de Crédit Rural et Agricole, Association des Institutions Financières Latino-américaines pour le Développement, Association des Institutions de Crédit Agricole et Rural de la Région Asie et Pacifique, Association de Crédit Agricole de la Région du Proche Orient et de l'Afrique du Nord.

A l'issue des Assises, les délégués ont adopté la résolution suivante :

« Nous, délégués aux Assises Mondiales du Financement Agricole et Rural, organisées conjointement par la CICA, l'AFRACA, l'ALIDE, l'APRACA et la NENARACA et qui se sont tenues du 25 au 27 novembre 2005 au Centre de Conférence des Nations Unies à Addis Abeba, en Ethiopie, déclarons :

Nous représentons une grande diversité de situations en matière de financement agricole et rural dans nos différentes régions du monde. Nous respectons cette diversité qui est pour nous source d'enrichissement.

Nos actions sont guidées par une préoccupation commune : la loyauté envers les agriculteurs et les communautés rurales.

Loyauté pour nous signifie fournir des services bancaires accessibles, efficaces et durables.

Telles sont les valeurs qui nous invitent à approfondir notre coopération en partageant nos expériences et nos compétences, grâce au développement mieux ciblé des échanges établis dans toutes les parties du monde entre les institutions que nous représentons.

Nous voulons apporter notre soutien à une approche novatrice et solide des évolutions du financement de l'agriculture et du milieu rural et nous nous engageons à mettre tout en œuvre pour atteindre cet objectif.

Addis Abéba, le 27 Novembre 2005»